

[Text]

Mr. Lauer: So you agree that the approach taken by the seven eastern provinces of setting a cap on SO₂, taking nine years to get there and doing it any way you want is workable. At the end of the day we will have to produce a report on whether economic instruments are likely to be good for the energy sector and we are probing a little to get some answers.

Mr. Harper: Some of the industry associations, such as the Canadian Petroleum Association and the Canadian Petroleum Products Institute, have been engaged for some time in the consideration of economic instruments and they are doing so currently. Others like the Canadian Chemical Producers Association, the Mining Association have not been as actively engaged. At this early stage of consideration of economic instruments, we view it with some optimism. At the same time, it will be different strokes for different folks, I am sure, in the end.

The Chairman: Thank you, Mr. Harper. I appreciate the department's input. Your presentation has been very helpful to us. I would hope that we can maintain contact and that if things come up in the course of our study we can ask for some additional information.

The committee adjourned.

[Traduction]

M. Lauer: Vous admettez donc que la décision prise par les sept provinces en vue de mettre l'accent sur l'anhydrite sulfureux, qui a demandé neuf années d'effort et qui a été mise de l'avant quand même, est réalisable. À la fin de la journée, nous devons présenter un rapport dans lequel il faudra indiquer si les instruments économiques sont susceptibles de favoriser le secteur de l'énergie. C'est la raison pour laquelle nous cherchons à obtenir des réponses.

M. Harper: Certaines associations industrielles, comme l'Association pétrolière du Canada et l'Institut canadien des produits pétroliers, se sont penchés pendant un certain temps sur la question des instruments économiques, ce qu'ils font d'ailleurs en ce moment. D'autres, comme l'Association canadienne des fabricants de produits chimiques et l'Association des sociétés minières, ne s'y sont pas intéressées aussi activement. En ce début de l'étude des instruments économiques, nous envisageons la question avec un brin d'optimisme. Par ailleurs, chacun amènera tôt ou tard de l'eau au moulin, j'en suis persuadé.

Le président: Merci, monsieur Harper. Je suis sensible à la participation de votre ministère. Votre exposé nous a été très utile. J'espère que nous resterons en communication et que si des événements surgissent pendant votre étude, nous pourrions vous demander des renseignements supplémentaires.

La séance est levée.